

Instituto Electoral de la CDMX llaman a la ciudadanía a participar en el ejercicio de presupuesto participativo.

Fecha: 2022-03-14 11:35:09

Medio: 88.9 Noticias

Autores: Sofia Sanchez Navarro

Duración: 00:02:31

SOFÍA SÁNCHEZ NAVARRO, CONDUCTORA: Y nos vamos con más, el Instituto Electoral de la Ciudad de México hizo un llamado a la ciudadanía, a todos ustedes a que inscriban sus proyectos para mejorar sus colonias por medio de esta consulta, del presupuesto participativo 2022, Antonio Aranda con la información.

ANTONIO ARANDA, REPORTERO: Los consejeros electorales locales Sonia Pérez y Ernesto Ramos Mega, llaman a la ciudadanía capitalina a participar en el ejercicio del presupuesto participativo a cuatro días de que venza el plazo para el registro de proyectos el próximo 17 de marzo.

Para promover la participación de la gente, el Instituto Electoral realizó la actividad "Métele gol a la apatía" en la colonia Granada en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde vecinos convirtieron una zona que se utilizaba como estacionamiento de autos chatarra en una cancha de fútbol para niños a través del presupuesto participativo.

Habla Francisco Ramírez, vecino de la zona.

FRANCISCO RAMÍREZ, TESTIMONIO: La cancha de fútbol es la más reciente, era una calle, luego se quiso hacer como estacionamiento, pero con todos los vecinos pues lo usamos para que se hiciera una cancha.

ANTONIO ARANDA: En su oportunidad el consejero electoral Ernesto Ramos Mega detalló que hasta ahora se han inscrito más de 10 mil proyectos de mejoramiento.

CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA, CONSEJERO ELECTORAL IECM: Tenemos hasta este momento 10 mil 180 proyectos que han metido vecinas y vecinos, solamente hay seis colonias que no han metido todavía proyectos, pero bueno, de aquí al 17 de marzo los vamos a convencer de que metan sus proyectos para mejorar sus comunidades.

ANTONIO ARANDA: Para 88.9 noticias, Antonio Aranda.

SOFÍA SÁNCHEZ NAVARRO: Es más, ustedes si quieren checarlo justo ahí está en la página, perdón del Instituto Electoral de la Ciudad de México, este catálogo de proyectos en su página de Internet. Ahí pueden consultar los proyectos ganadores de ejercicios anteriores, que la verdad es que todos están súper interesantes, hay para hacer actividades culturales, deportivas, recreativas, para prevención del delito, para la infraestructura urbana, tan necesaria ¿verdad? de nuestras colonias, obras y servicios de todo tipo.

Así que ustedes pueden consultar directamente sobre este presupuesto participativo que de verdad es una convocatoria que se hace todos los años, de la cual hablamos aquí siempre en el 88.9 que de verdad creo, que todos, todos tendríamos que entrarle a estos proyectos para mejorar nuestra colonia, mejorar nuestro pueblo y pues cambiarlo ¿no?

porque al final del camino pues aquí vivimos y lo que tenemos que hacer es mejorar donde vivimos ¿no? para sentirnos más contentos, más tranquilos, pero sobre todo más seguros.

KER